

第 11 回障がい者制度改革推進会議総合福祉部会が 1 月 25 日（火曜日）13 時から厚生労働省低層棟 2 階講堂で開催された。

今回の議事は、次のとおり。

- (1) 平成 23 年度厚生労働省予算案について（報告）
- (2) 障がい者制度改革推進会議「障害者制度改革のための第二次意見」について（報告）
- (3) 第 2 期作業チームについて
- (4) 第 1 期作業チームにおける検討結果について（報告及び討議）
- (5) その他



岡本政務官の挨拶に続いて、厚生労働省から平成23年度厚生労働省予算案の中の障害者支援関係予算の説明と事務局の東室長から12月17日に推進会議が取りまとめた「障害者制度改革のための第二次意見」の説明が行われた。

さらに、佐藤部会長から第2期作業チームの検討範囲（案）、メンバー案、今後のスケジュール（案）が示され、了承された。今後、8月の「新法の骨子提言」に向けて作業が進められる。

その後、第1期作業チームの座長から検討結果の報告が行われ、質疑が行われた。

時間の関係から意見等を述べるができなかった委員については意見を文書で提出することとし、2月にそれらの意見等を踏まえた補足版を作成し、報告することとなった。

（参考）

障がい者制度改革推進本部及び障がい者制度改革推進会議の会議資料等につきましては、内閣府の <http://www8.cao.go.jp/shougai/suishin/kaikaku/kaikaku.html#kaigi> で見ることができます。